



### Acta de la Reunión de la Junta de Dirección celebrada el día 6-09-2024

En el seminario del departamento de Química Orgánica de la facultad de Ciencias, siendo las 11.35 h del viernes 6 de septiembre de 2024, se reúnen los miembros de la Junta de Dirección del Departamento de Química Orgánica que al final se relacionan.

Los profesores José F. Quílez del Moral y Fernando Hernández Mateo excusan su asistencia.

El orden del día de esta reunión se indica a continuación:

#### **1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior**

Tras evaluar por parte de los miembros de la Junta presentes el escrito presentado por el Prof. Fernando Hernández Mateo, se aprueban las actas de las sesiones celebradas los días 15 de marzo, 2 y 21 de mayo de 2024. El profesor José A. Dobado Jiménez quiere hacer constar en acta su oposición a la aprobación de las respectivas actas y pide que se incluya el párrafo indicado por el profesor Fernando Hernández Mateo en el acta del 15 de marzo de 2024.

#### **2º.-Informe del director**

La junta llega al acuerdo de solicitar que un técnico venga a revisar el aparato de IR.

Aparece un nuevo grado de Ingeniería de Tecnología Industrial y Materiales, es posible que en este nuevo grado el departamento de Química Orgánica puede tener asignada docencia.

El director informa que se han comprado lavaojos portátiles para que cada laboratorio pueda contar con ellos en caso de accidente.

El director indica que hay laboratorios de investigación que poseen facilidades especiales como toma de oxígeno y toma de hidrogeno. Se plantea que los investigadores que necesiten usar esos medios, en caso de que los titulares de los laboratorios no estén, que envíen un email al profesor responsable de ese laboratorio con el objeto de que quede constancia de que se han usado esos medios en ausencia de los profesores responsables de esos laboratorios. Esta opción será evaluada en más detalle en futuras Juntas de Dirección.

Se nos ha asignado el siguiente presupuesto para la realización de prácticas para el curso 2024-25: 13.975 € de fungible y 3.025 € de inventariable.

Esta dirección quiere felicitar a la profesora Alicia Megía Fernández por su promoción a Profesora Titular, a la Dra Sandra Míguez Lago por obtener una plaza de profesora ayudante, al Dr. Carlos Moreno Cruz por obtener un contrato Ramon y Cajal, y felicitar a los dos profesores eméritos, Enrique Álvarez-Manzaneda y Francisco Santoyo por la renovación.



### 3º.- Cambios en el POD 2024-25

A la nueva profesora ayudante se le asigna la docencia que estaba a cargo del profesor Joaquín Isac García durante su periodo de baja. El crédito asignado en exceso al profesor Dobado se le reasignará a un becario.

### 4º.-Estado de la remodelación del edificio de Química 2.

El director comenta que nos piden que los despachos sean dobles o triples y que, si queremos espacios comunes para una becaría, una cocina para los becarios, una sala de reuniones, un almacén de reactivos, un bunker y una sala de equipos común. La junta de dirección está de acuerdo con todos estos espacios comunes.

### 5º.-Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

Siendo las 12.30 h se da por finalizada la reunión.

### Relación de Asistentes

Álvarez de Cienfuegos, Luis

Alvarez de Manzaneda Roldán, Enrique

Cuerva Carvajal, Juan Manuel

Martínez Rodríguez, Antonio

Dobado Jiménez, José Antonio

Fernández Vargas, Antonio

Luis Álvarez de Cienfuegos

Secretario del Departamento de Química Orgánica